

# La journée des servants de messe

**Le 9 septembre dernier, le pôle extrascolaire de l'Eglise du canton de Fribourg a organisé une journée pour tous les servants du canton de Fribourg sur les terres de notre sainte Marguerite Bays à Siviriez.**



Rafaëlle Masacro, à gauche et Marianne Berset, à droite, en compagnie de servants de la paroisse qui ont participé à cette journée.

**PAR MARIANNE BERSET | PHOTO: VÉRONIQUE BENZ**

Une délégation de notre paroisse a participé à cette journée sur les pas de Notre Sainte régionale. Après un

temps d'accueil, nous nous sommes rendus à l'église de Siviriez pour découvrir la châsse et la chapelle où se trouve une réplique de la Vierge des Ermites et où Marguerite se rendait à pied. Puis c'est avec notre évêque que nous avons vécu une messe très colorée où Mgr Charles Morerod les a remerciés pour ce service si précieux pour nos communautés et durant laquelle il les a encouragés à garder l'envie d'entraide dans leur quotidien.

Ensemble, nous avons partagé un pique-nique puis nous sommes partis pour un rallye qui nous a permis de découvrir la vocation avec les séminaristes, la maison où Marguerite Bays a vécu, la chapelle de Notre-Dame du Bois où elle amenait les enfants pour prier et bien d'autres postes qui ont enjolivé l'après-midi. Nous l'avons terminée par un temps de prière sous le signe de l'Esprit Saint qui nous soutient tout au long de l'année.

Un merci particulier à toutes les personnes qui ont permis que cette journée soit un moment de fête, aux familles qui ont confié leurs enfants et à Rafaëlle qui m'a accompagnée.

## Sous les tropiques lausannois avec les servants...

**Samedi 19 août, 8h30 : il fait déjà plus de 25 degrés lorsqu'une quarantaine de servants de messe de toute notre paroisse prend le train direction Lausanne. Ils ont répondu à l'invitation des grands servants d'Estavayer et de Cédric Chanez, leur dynamique coach, qui ont organisé cette journée.**

**PAR GÉRARD DÉVAUD**

**PHOTO: EVA CHANEZ**

Arrivée à Lausanne, la joyeuse cohorte embarque dans le métro jusqu'aux hauteurs de la ville pour visiter le parc aquatique Aquatis. Rien de tel en ce jour caniculaire que de suivre le périple de l'eau depuis nos Alpes jusqu'aux océans, tout en découvrant les poissons, étoiles de mer, hippocampes ainsi que le célèbre dragon de Komodo. Après un joyeux pique-nique, toute la petite troupe reprend le métro direction la cathédrale. Grâce aux explications de Cédric, les enfants découvrent ce qu'est une cathédrale, mais également l'histoire fascinante de ce magnifique monument lausannois. Pour clore la visite, les plus courageux s'engagent à la course dans les escaliers de la tour pour admirer la magnifique vue ! Puis c'est l'heure du retour dans la Broye, fatigués par la chaleur accablante, mais heureux d'avoir passé un si bon moment.

Merci aux organisateurs de cette belle journée !

